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O incêndio no Ninho do Urubu – Flamengo 

 

 Eu moro em Santa Maria, na Nova Santa Marta, meu nome é Kelvi, 

estudo na Escola Marista Santa Marta, sou aluno do 8º ano e estou escrevendo 

esta carta aberta falando sobre o que aconteceu no Ninho do Urubu – 

Flamengo. Poderia ter acontecido em qualquer outro alojamento, dos outros 

clubes, e até então, logo após que aconteceu o incêndio, os outros clubes 

deram jeito de reformar seus alojamentos porque tinha a mesma estrutura. 

 Por volta das 5h17min, os bombeiros receberam a primeira ligação. 

Quando tiraram todos os corpos, viram que tinham 10 mortos e 3 feridos e 

todos tinham entre 14 e 16 anos. Na minha opinião, o incêndio poderia ter sido 

evitado porque não tinha nenhuma segurança o alojamento e este incêndio 

poderia ter sido pior, poderia ter se estendido o fogo e ter matado outras 

pessoas por perto e o clube tem que ser criticado por não ter uma estrutura de 

qualidade com segurança. E agora as famílias das vítimas vão ficar sofrendo 

por saber que os que morreram no incêndio poderiam estar jogando bola e 

realizando seus sonhos. 

 Eu peço para que o clube faça um alojamento melhor com materiais de 

segurança se quiserem receber novos jogadores porque sem materiais bons o 

alojamento não pode ser reaberto e essas soluções tem que ser feitas para que 

não haja outro novo incêndio e eu acredito que o clube tem capacidade de 

tomar as devidas soluções para que não haja mais outro incêndio.  

 

 


